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今年度も「地域とともにある学校」をめざしていきます！ 

－昨年度よりアップデートした第 1回学校運営協議会となりました－ 
 

共栄小学校長  加藤 隆史 

今年度、初めての学校運営協議会を 5月 16日（金）に開

催しました。昨年度は 11 名の委員でしたが、「より幅広い意

見を聞ければ」、「さらに地域のネットワークを広げたい」とい

うことで 14 名の委員に 2 名のアドバザーを加え 16 名のメ

ンバーでスタートしました。 

まず始めに今年度の学校経営方針を説明し、承認をしてい

ただきました。委員の皆様からは、通学路の安全について、い

じめの対応や現状について、子どもたちの登下校時の姿につ

いて、給食について等、多角的・多面的にご意

見をいただきました。これらの点については議

事録をホームページにもアップして保護者や地

域の皆様とも共有していきます。 

昨年度も、この学校運営協議会を中心とし

て、様々な地域と学校の協働活動を行うことが

できました。「学校の応援団」として、委員の皆

様を中心とした地域ボランティアの皆様に支え

られています。今年度は、１0 名の「小学生まち

づくりボランティア」の応募がありました。「地域

の応援団」として、子どもたちも地域を盛り上げ

ていきたいです。 

会  長 河村昌孝（共栄地区有識者） 
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「お知らせ文書」のロイロノートによる配信について 

4 月より学校報についてはホームページへの掲載、学年・学級通信についてはロイロノートによる配信を

行ってきました。このデジタル配信につきましては、これまで大きな混乱もなく、学校としても紙削減対策や職

員の負担軽減に大きく寄与するものなっています。そこで、6月より、その他の「学校からのお知らせ」につい

ても、ロイロノートで配信させていただきます。ただし、全てのお知らせ文書をデジタル化するのではなく個人

情報が含まれるものについては、これまで同様紙面での配付とします。また、インターネット環境等の関係で

紙面での配付を希望される場合は、対応させていただきます。遠慮なく申し出ください。 

  以上、ご理解とご協力よろしくお願いします。 


